

Pont-de-Roide Une harmonieuse entente musicale



Selon les adhérents, les nombreuses invitations sont la reconnaissance du talent de l'harmonie. Photo Yves Bongay

Les 83 adhérents de l'Harmonie fanfare rudipontaine étaient conviés à l'assemblée générale de l'association qui s'est tenue dernièrement dans un site complètement rénové. En présence du maire de Pont-de-Roide, Denis Amoux, et de l'adjointe responsable de la vie associative et culturelle, Marie-Anne Gouvier, le président Jean-Pierre Grillot a ouvert la séance en rappelant : « Notre association a pour but la pratique et l'enseignement de la musique d'harmonie en donnant tout le confort aux musiciens. »

« Le confort est amélioré par la nouvelle salle de musique et les travaux complémentaires effectués par les membres de l'harmonie, a-t-il continué. C'est là que l'on apprécie d'appartenir à un groupe de personnes très diverses mais complémentaires. Tous au service de la même cause, c'est la valeur fondamentale de l'esprit associatif, qui nous fait avancer. »

Côté bilan, 47 musiciens, 30 élèves en solfège et instrument, et six accompagnateurs ont participé à 33 manifestations en 2012, dont neuf concerts, dix cérémonies patriotiques, dix participations hors territoire rudipontain, sans oublier des actions de promotion dans les écoles et les centres de loisirs, et les auditions. Quant à l'école de musique (39 élèves inscrits dont six nouveaux,

et dix professeurs), elle obtient régulièrement des résultats très encourageants, comme 100 % de réussite en solfège et 92 % en instrument. Pour 2013, l'école enregistre déjà quatre nouveaux et deux professeurs supplémentaires.

Nouvelle tenue

Le dynamisme et la fidélité des effectifs sont régulièrement récompensés par des diplômes et médailles. L'orchestre junior connaît également un beau développement, avec 28 membres dont dix arrivées. Cette formation assure « la pérennité de l'HFR », confirme le directeur Jean-Paul Klinguer.

Pour 2013, une quinzaine d'engagements sont déjà au programme. Les prestations seront effectuées avec une nouvelle tenue, qui remplacera celle datant de 1991. Comme cette tenue fait partie de l'habillement communal, le choix définitif sera pris en conseil municipal.

Yves Bongay

■ ADHÉRER HFR et école de musique, contacter Jean-Paul Klinguer, Tél. : 03.81.35.32.96, Courriel : jp.klinguer@wanadoo.fr
Ou Mélanie Choulet, courriel : melanie.choulet@gmail.com
Site internet : www.harmonie-pont-de-roide.com
Ou se rendre tous les vendredis de 20 h à 22 h 30 à la salle de musique, 5, rue des marronniers à Pont-de-Roide.